
「杵築市大田ふるさと協議会」へ視察に行ってきました！

１２月１１日（日）に杵築市大田ふるさと協議会を訪問し、組織立ち上げ後の
取組内容等について勉強してきました！

考える会メンバー20名が視察し、島のみんなが参加したくなるような
組織になるよう、根気強くめげずに前向きに課題と向き合っていきたい
という気持ちが大きくなってきたようです。そして、12月20日（火）
の「考える会」で視察の振り返りと報告を行いました。

大 入 島 地 域 コミュニティだより
（第４号）

地域で作られた、
おいしいお弁当を
いただきました😊

島のみんなで
一つになって、地域
が盛り上がれること

したいね😊

協議会が事業継承した
ガソリンスタンドも見学

第３回大入島地域新たな地域コミュニティ
組織を考える会を開催しました。

大田ふるさと協議会から取組内容をお聞きし
たあと、活発な意見交換会が行われました。

地域を盛り上げることの重要性を再確認！
「トンド火まつり」のスタッフに考える会メンバーで参加予定です。


